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EMENTA: Informações referentes ao 
recapeamento da rua Dr Mauro Pereira da Silva, 
no bairro Bosque dos Eucaliptos. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Diante do contato estabelecido pelos moradores do bairro Bosque dos 

Eucaliptos, onde os mesmos relatam que toda a região está sendo contemplada com 

o Projeto Asfalto de Verdade, porém a rua Dr Mauro Pereira da Silva, se encontra 

em estado critico, a qual apresenta condições deploráveis, marcadas por inúmeros 

buracos e erosões, resultantes das intensas chuvas e do considerável fluxo de 

veículos.

Considerando o impacto significativo dessas condições adversas na 

mobilidade e segurança dos moradores,solicitamos encarecidamente que a Rua Dr. 

Mauro Pereira da Silva seja inclusa nas intervenções previstas no Projeto Asfalto de 

Verdade, visando a restauração e melhorias essenciais para a qualidade de vida dos 

habitantes locais.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Quais são os critérios utilizados para a seleção das vias contempladas pelo 

Projeto Asfalto de Verdade?

2) A rua Dr. Mauro Pereira da Silva pode ser inclusa no projeto Asfalto de 

Verdade? 
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3) Se não por quais motivos a referida via não poderá ser contemplada com o 

referido projeto? 

4)Existe um cronograma específico para a inclusão da Rua Dr. Mauro Pereira 

da Silva no Projeto Asfalto de Verdade? Em caso positivo, poderia fornecer uma 

previsão para o início das obras?

5) Em relação às condições atuais da referida via, há planos emergenciais 

para manutenção e reparo imediatos, considerando o impacto na segurança e 

mobilidade dos moradores?

Justificativa: 
Moradores da região procuraram este vereador para solicitarem 

informações sobre o assunto.

Valinhos, 31 de janeiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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